
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TV 
Lunes 17 de noviembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Algunas escuelas particulares se niegan a sumarse al no incremento de colegiaturas para el próximo año 
escolar. En su caso piden al gobierno estatal reducir o eliminar algunos de los cinco impuestos que las escuelas 
deben cubrir. (NT) 
 
A pesar de que las cuotas de padres e familia son usadas para mantenimiento en escuelas, muchas veces es 
inútil el pago, pues hay algunas es cuelas en muy malas condiciones, como la Lázaro Cárdenas en la colonia 
Santa Bárbara, que ha sido pintada varias veces pero los graffiti aparecen al día siguiente. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Ya está a un 90% el circuito vial Fray Junípero Serra, que se prevé esté terminado para diciembre, aseguró el 
coordinador de la Comisión estatal de caminos, Santiago Martínez Montes. La inversión ha sudo superior a los 
mil mdp. (NT) 
 
Este fin de semana entró el frente frío número 9 que ha provocado rachas de aire frío y temperaturas que 
oscilan entre los 6 y 17 grados centígrados. (NT) 
 
Huyendo del frío intenso de su país, una caravana de 25 canadienses retirados, vienen a pasar esta tenporada 
de invierno a México, empezando por Querétaro. (NT) 
 
En las colonias irregulares, donde las casas son de lámina, como Balcones de san Pablo o Santa Fe, la 
población es más vulnerable al frío. Por esto se  invita a donar una cobija para un  Querétaro sin frío. (NT) 
 
Entre las iglesias más antiguas de Querétaro, destaca la primera donde se ofició una misa, en 1531: El 
Calvarito, a un costado del Templo de la Cruz. (NT) 
 
Entrevista. Juan Carlos Aguilera de la Fundación Roberto Ruiz Obregón comenta que mañana se presenta 
Alberto Cortés en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez a las 8:30 de la noche, como parte del programa de 
educación y cultura musical, en beneficio de varias instituciones educativas, como Niños y niñas de la sierra, 
CONALEP, escuelas públicas y la institución Mesa redonda panamericana, que da becas para el Instituto 
Tecnológico de Querétaro. El 60% de los recursos de la fundación se destinan al ámbito educativo, 30% al 
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ámbito social y 10% al cultural. La presidenta de la fundación es Consuelo Ruiz Rubio y otorgan recursos para 
proyectos específicos que presenten instituciones autorizadas como donatarias. Comenta en otro tema que en 
el programa de salud y bienestar social, hicieron un programa de ejercicios y consumo responsable que el 8 de 
noviembre en el concursos de 300 kilos o más, se concluyó, entregando los premios a quienes lograron la meta 
de reducir de peso. (NT) 
 
Los días 5 y 6 de diciembre se realiza el Teletón. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
El Dragón continúa trabajando y es ahora en la calle de Ignacio Pérez, una de las calles más transitadas del 
centro de Querétaro. (NT) 
 
El municipio de Corregidora otorgó un kilómetro de fachadas para la expresión de arte urbano, con lo cual 
además se arreglaron zonas dañadas. (NT) 
 
El Presidente municipal de Huimilpan, Lucio Fajardo y sus regidores se incrementarán el sueldo hasta un 5% 
para el próximo año. Espera un presupuesto de más de 100 mdp. (NT) 
 
Se invierten 10 mdp en el municipio de Jalpan de Serra, en busca de obtener el título de Pueblo Mágico, por 
parte de la Secretaría de turismo municipal. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Hay empresas patito de seguridad en nuestro Estado, que no capacitan a su personal ni piden cartas de no 
antecedentes penales. Se estima que de estas haya más de 50, señaló Mario Antonio Aguilar, representante 
del gremio. (NT) 
 
Fue baleada una persona de 45 años en la colonia Tlanese. La Procuraduría General de Justicia ya abrió una 
averiguación previa sobre el asunto. (NT) 
 
Elementos de la Guardia municipal detuvieron a un presunto distribuidor de droga. Se transportaba en caballo y 
operaba en Santa María Magdalena. (NT) 
 


